

# *Le Yémen fait l'éloge des recherches de Cuba dans le domaine de la pêche*

---



Sanaa, 8 février (RHC)- Le ministre de la pêche du Yémen, Awadh Saad Al-Soqatri, a fait l'éloge de la qualité des recherches cubaines dans le domaine de la pêche au cours d'un entretien avec l'Ambassadeur de Cuba dans ce pays, David Paulovich .

Au cours d'une rencontre qui s'est déroulée dans un climat très amical, le ministre a exprimé la volonté des autorités de ce pays arabe de développer les relations bilatérales et de rétablir la coopération dans le secteur de la pêche.

Il a également mis en exergue le niveau élevé de formation des cadres professionnels cubains ; il a évoqué les liens historiques étroits qui unissaient Cuba et l'ancienne République Populaire Démocratique du Yémen du Sud et il a exprimé la volonté de les rétablir.

L'Ambassadeur de Cuba a de son côté réaffirmé la disposition du gouvernement cubain d'aider les pays amis à travers la coopération économique. Il a souligné que Cuba possède des ressources humaines qu'elle est disposée à partager avec d'autres peuples pour les aider.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13952-le-yemen-fait-leloge-des-recherches-de-cuba-dans-le-domaine-de-la-peche>



**Radio Habana Cuba**